



Voyage à Paris

publié le 11/04/2022

C'est sous un soleil radieux que les élèves de 3A et 3D sont arrivés à Paris après un départ ce matin aux aurores. Ce midi pas de self mais une ambiance printanière pour prendre des forces avant d'attaquer les quelques kilomètres de marche prévus pour l'après-midi.

Après la pause déjeuner, embarquement sur le bateau-mouche pour profiter des bords de Seine et des monuments emblématiques de la capitale avec les explications d'une guide touristique.

Direction ensuite le Mémorial de la Shoah après avoir, je cite, "beaucoup, beaucoup, beaucoup, beaucoup marché". Mais la capitale recèle de trésors culturels qui ont agrémenté cette longue balade avec le passage au Jardin des Tuileries, à la pyramide du Louvre, sans oublier les oeuvres de street art, de space invader découvertes tout au long du trajet, de quoi rendre cette promenade enrichissante et faire oublier les kilomètres !

La visite du mémorial de la Shoah avec notamment le Mur des Noms, le Mémorial des enfants, la crypte, est incontestablement le moment fort de cette journée. Ce lieu de mémoire du génocide juif est un lieu empreint d'informations et d'émotions qui n'a pas laissé nos voyageurs indifférents.

C'est donc un repos bien mérité (et un repas aussi !) qui attendaient les élèves et leurs enseignants à leur arrivée à l'auberge de jeunesse. Souhaitons leur une bonne nuit avant d'entamer une seconde journée tout aussi instructive et enrichissante que celle d'aujourd'hui !

A demain pour la suite de leurs aventures ...









